



## Fernández Noroña tundió a Felipe Calderón: “Qué tierno el Tomandante Borolas”



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), se burló de **Felipe Calderón**, ex presidente de México por el **Partido Acción Nacional (PAN)**, por seguir dudando de la culpabilidad de **Genaro García Luna**, a quien se le encontró como responsable de diversos delitos relacionados al narcotráfico.

Durante su participación en la sesión ordinaria de este jueves 16 de marzo, el promotor de la **Cuarta Transformación (4T)** sacó un listado de los 20 narcotraficantes más ricos de todos los tiempos, donde señaló que **Caro Quintero**, ex líder del Cártel de Guadalajara, tenía una fortuna similar a la de Genaro García Luna, al rededor de **USD 700 millones**.

Después ironizó que “es una cosa menor para los que no ven pruebas de los vínculos”. Fue en ese momento cuando se burló de **Calderón Hinojosa**, quien recientemente había dudado de la culpabilidad del narcotraficante Genaro García Luna.

**“Qué tierno el tomandante borolas que tiene dudas sobre la sentencia de García Luna, que no ha visto las pruebas de los 700 millones de dólares en propiedades”.** [...]